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CONSELHO GERAL  
MINUTA DE ATA –  REUNIÃO ORDINÁRIA N.º 3 

 

Aos 20 dias do mês de julho de 2023, pelas 18:00, reuniu-se o Conselho Geral do Agrupamento de Escolas de 

Santiago do Cacém (AESC), na sala A 14, para dar cumprimento à Ordem de Trabalhos que abaixo se apresenta. 

1. Informações. 

2. Análise e deliberação sobre a ata da reunião extraordinária n.º 2, de 11.05.2023. 

3. Nomeação de comissões especializadas (análise de recursos; definição de linhas orientadoras 

do planeamento e execução das atividades no domínio da ação social escolar; definição dos 

critérios para a participação da escola em atividades pedagógicas, científicas, culturais e 

desportivas; acompanhamento da ação dos demais órgãos de administração e gestão).  

 

Estiveram presentes os seguintes Conselheiros: representantes do Pessoal Docente –  Célia Pestana, José Rui Ferreira, 

Maria Dulce Ramos, Teresa Fonseca e Vasco Silva; representantes do Pessoal não-Docente – Susete Pereira e Teresa 

Martins; representantes dos Pais e Encarregados de Educação – Alexandra Leitão, Ana Rita Lopes, Helena Soares e 

Maria da Conceição Simão; representantes da Comunidade Local – Álvaro Pinto e Isabel Pereira; representante do 

Município – Albano Pereira. 
 

Não estiveram presentes, por razões previamente justificadas, as conselheiras, Clara Boavista e Maria Isabel Silva, 

representantes do Pessoal Docente, a conselheira Magda Guerreiro, representante dos pais e Encarregados de 

Educação, a conselheira Inês Almeida, representante da Comunidade Local, os conselheiros Francisco Vaz e Rafaela 

Dias, representantes dos Alunos e a conselheira Isabel Contente, representante do Município. 

 
De acordo com a ordem de trabalhos estabelecida, as informações/deliberações tomadas foram as que se seguem: 

1. O presidente forneceu as seguintes informações: 

- por lapso a si imputável, a conselheira Clara Boavista não recebeu a convocatória para a 1.ª e 2.ª 

reuniões extraordinárias; 

- recebeu dois emails, durante o mês de maio, da encarregada de educação, Angélica Azevedo, onde 

esta o exortava a pronunciar-se sobre alegadas irregularidades no modo como decorreram as eleições 

dos representantes dos pais ao Conselho Geral. Deu conhecimento do teor da resposta em que referiu 

que, na sua opinião, nem o presidente, nem o conselho geral têm competência para se pronunciar sobre 

as referidas eleições e que deu conhecimento dos emails trocados com a referida encarregada de 

educação à DGEstE, à DGAE, ao Dr. Feliciano Mendes (DGEstE) e à Dr.ª Maria Charrua (DGEstE). Até à 

data, nenhuma dos referidos organismos/responsáveis se pronunciou sobre o assunto; 

- recebeu a adenda ao plano anual de atividades com as atividades promovidas pela Direção, no dia 13 

de junho, dia em que se realizou uma das atividades, o que inviabilizou a sua aprovação em tempo útil 

pelo conselho geral; 
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- recebeu email do Sr. Diretor no dia 10 de julho, onde este informou que o seu mandato e, por inerência 

o da equipa de direção, termina no dia 29 de julho. Informou ainda o Sr. Diretor que a sua aposentação 

terá efeitos a 1 de agosto; 

- recebeu email do Sr. Diretor no dia 17 de julho, em resposta a uma solicitação se tinha alguns 

documentos que pretendesse submeter ao Conselho Geral. Nesse email, o Sr. Diretor referiu que 

relativamente aos documentos de organização do próximo ano letivo, os mesmos serão da 

responsabilidade da futura Sra. Diretora, em função do seu projeto de intervenção definido para o 

Agrupamento. Referiu ainda que no que concerne aos relatórios de avaliação de execução do Projeto 

Educativo e do PAA, as equipas ainda se encontram a recolher dados (nomeadamente os resultados da 

avaliação externa). Por fim, lembrou que estes documentos sempre foram submetidos ao 

Conselho Geral em setembro/outubro. 

A conselheira Helena Soares  fez uma declaração no uso de direito  de resposta ao email enviado no 

dia 12 de maio pelo Sr. Diretor a toda a comunidade, a propósito do explanado em minuta da reunião 

do Conselho Geral do dia 11 de maio. 

2.  A ata da reunião extraordinária n.º 2 do dia 11.05.2023 foi aprovada por unanimidade dos conselheiros 

presentes na referida reunião.  

3.  Foram nomeadas as seguintes comissões especializadas: a comissão especializada para a análise de 

recursos é constituída pelo Presidente do Conselho Geral, pelos conselheiros Teresa Fonseca e Vasco 

Silva; a comissão especializada para a definição de linhas orientadoras do planeamento e execução das 

atividades no domínio da ação social escolar é constituída pelo Preseidente do Conselho Geral, pelos 

conselheiros Álvaro Pinto, Helena Soares e Isabel Contente; a comissão especializada para a definição 

dos critérios para a participação da escola em atividades pedagógicas, científicas, culturais e desportivas 

é constituída pelo Presidente do Conselho Geral, pelos conselheiros Isabel Pereira, Francisco Vaz e 

Rafaela Dias; a comissão especializada para acompanhamento da ação dos demais órgãos de 

administração e gestão é constituída pelo Presidente do Conselho Geral e pelas conselheiras Célia 

Pestana e Maria Isabel Silva.  

O conselho geral aprovou, por unanimidade, a constituição das referidas comissões especializadas.  
 

 
 

 

 

 

 

 

 Minuta aprovada por unanimidade 
 

Célia Cristina Serafim Pestana            José Rui Ferreira 
A Secretária           O Presidente do Conselho Geral 


